

Témoignages de joueurs

# **Pardon à tous ceux que l'addiction au jeu, m'a interdit de connaître et d'autres qui m'ont accompagné !**

Par [LADDICT](#) Posté le 15/01/2023 à 12:33

Bonjour et bienvenue

Cet épisode que je n'ai pas mentionné dans la présentation de ma playlist sur : L'addiction au jeu d'argent et les répercussions sur le quotidien de vie.

Mais qui m'est apparu ensuite important de l'inclure et même de le diffuser en premier !

Ainsi donc !

Et avant de commencer ce mea culpa que je dédis à toutes les personnes qui m'ont accompagnées sur mon chemin cahoteux d'addict au jeu d'argent !

Je tiens à préciser que ces propos n'engagent que moi et je ne me sens responsable, que du témoignage que j'ai décidé de faire !

Mille excuses ! ne seraient qu'une goutte d'eau dans cet océan de demande de pardon, à toi l'enfant, l'être que inconsciemment, je me suis interdit d'avoir !

Pour toi, comment aurais-je pu t'élever ? moi qui n'étais pas construit, instable et totalement dépendant d'un jeu, je devrais plutôt dire d'une maladie, qui brûlait tout ce que j'aurais pu et même du t'apporter !

A toi la femme que j'ai lâchement abandonnée, avant même de t'avoir rencontrée, condamnant ainsi tout l'amour que tu aurais pu me donner !

Comment aurais-tu fais pour concevoir avec moi un enfant, dont tu aurais vite compris que je lui promettais un avenir bien sombre !

Toi la compagne d'un temps, qui sais ? aurais-tu pu être celle que je n'ai pas su rencontrer ?

A toi aussi je ne me trouves pas d'excuses et ne peut que demander pardon de n'avoir été qu'un piètre compagnon de route !

A ma mère :

Toi la mère qui m'a donné naissance et probablement en qui tu ne t'es pas reconnu, tant les valeurs que tu cherissais et que tu défendais étaient loin de moi !

Et pourtant, toi ! tu a pardonné tous ces travers de vie, que la dépendance au jeu d'argent impose !

Combien de fois a tu pu te demander en quoi tu étais responsable !

Pourquoi cet enfant que tu as désiré, enfanté, chéri, s'écartait de la route, que probablement secrètement tu espérais que la vie puisse t'apporter et que tu étais en droit d'attendre !

Comment toi qui a connu ces périodes de guerre, où l'économie devient vitale, a tu pu supporter de telles faiblesses et m'accompagner tout du long !

Toi le père qui portait haut les couleurs du travail bien accomplis, qui te rendait fier et par lequel tu as nourri ta famille et établis sur cet terre des édifices qui perdureront bien après notre passage !

Et que je n'ai pas su garder tant mon addiction au jeu m'a aveuglé et même si tu as du rapidement comprendre que nous n'étions pas fait du même bois. Aujourd'hui je suis content que tu n'ai pu voir le massacre auquel je me suis adonné, que tu n'aurais pu accepter et probablement pas même comprendre !

Comment être le père d'un fils, qui tel un célèbre roi de l'antiquité, détruit tout sur son passage !

Toi l'ami, le camarade, qui sur ma route t'es trouvé et qui de ton regard bien veillant, à certainement du parfois, au-delà de la pudeur de taire, a certainement du trouver la force de me prodiguer des conseils de sauvegardes, que me rendant sourd, mon addiction m'a empêcher d'entendre !

A toi aussi je demande pardon de n'avoir pu être l'ami, le camarade dont tu aurais pu être fier !

A moi, qui depuis toujours est cru être autre et qui est toujours attendu que le ciel m'apporte ce que je me sentais incapable d'atteindre !

A moi aussi je demande pardon de n'avoir su que céder à cet dépendance du jeu, m'empêchant ainsi toutes projections dans le futur d'une quelconque réalisation !

La difficulté que j'ai à écrire ces ligne et à les dire ensuite n'est qu'un piètre tribu, regard au prix que je crois devoir payer !

Je n'attends plus rien, je regrette seulement que mon sevrage du jeu, ne puissent rendre heureux ceux qui ne sont plus là !

Merci de votre attention, au revoir et a bientôt !

Claude LADDICT